

## INTÉGRATION DU SERVICE DE POLICE DE SAINTE-MARIE

Le 16 septembre dernier, le Service de la police municipale de Sainte-Marie de Beauce intégrait les rangs de la Sûreté du Québec. C'est une vingtaine de policiers dont deux officiers et deux employés civils qui ont été assermentés devant les dignitaires et les familles. À noter que tous les policiers étaient ravis de rejoindre les rangs de la Sûreté du Québec et de l'APPQ. Je leur souhaite, au nom de l'Association, la bienvenue et la meilleure des chances dans leur nouvelle carrière.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pierre Veilleux', written in a cursive style.

Pierre Veilleux, président